

ANTIQUE

SAYANGKOLDONG YANGKWAJAJEOM AENTIKEU

von Kyu-Dong Min

Südkorea 2008 35 mm 109 Min. OmU

Drehbuch: Kyu-Dong Min, Kyung-Eu Lee, Da-Young Kim, Ka-mera: Joon-Young Kim, Schnitt: Sun-min Kim, Produktion: Soo-Film, ZIP Cinema, Darsteller: Ji-Hun Ju, Jae-Wook Kim, Andy Gillet, Ain Yu, Ji-Ho Choi, Kontakt: Finecut Co.

Kyu-Dong Min wurde 1970 in Incheon, Südkorea, geboren und studierte Wirtschaft an der Seoul National University sowie Film am Hankyoreh Cultural Center und an der Korean Academy of Film Arts. Sein Regiedebüt, **MEMENTO MORI** aus dem Jahr 1999, wurde vielfach auf Festivals ausgezeichnet.

Filmografie

1999 **MEMENTO MORI**, 2005 **ALL FOR LOVE**, 2008 **ANTIQUE**, 2009 **FIVE SENSES OF EROS**, **IN MY END IS MY BEGINNING**

Auszeichnungen

Preis für den besten Schauspieler an Ji-Hun Ju (Baek Sang Art Awards, Seoul/Südkorea 2009)

news from asia

www.antique-movie.com

so 15 nov 22.15 uhr

Alpha Kino



Jin-Hyuk hat eigentlich alles, was Frauen begehren: Geld, gutes Aussehen und Charme. Doch er findet keine, mit der er sein Leben teilen kann. Da kommt er auf die geniale Idee, eine Konditorei aufzumachen, denn süßem Gebäck können Frauen meist nicht widerstehen. Zusammen mit dem begrudeten Pâtissier Sun-Woo, der bereits seit der Schulzeit ein Auge auf Jin-Hyuk geworfen hat, einem Ex-Boxchampion und einem einfältigen Bodyguard mischen sie mit dem Kuchenshop die ruhige Nachbarschaft auf. Ihr Erfolg wird aber von dunklen Geheimnissen aus der Vergangenheit getrübt, denen sie sich gezwungenermaßen stellen müssen. Regisseur Kyu-Dong Min ist mit diesem bunten und visuell beeindruckenden Genremix ein großartiger Kinospaß gelungen – nach der Vorlage des japanischen Comic-Bestsellers „Antique Bakery“ von Fumi Yoshinaga.

As an heir to a family fortune, Jin-Hyuk has everything: money, look, and lots of charm. All he needs now is to find the love of his life, so he opens up a cake shop that is sure to attract plenty of women. He hires Sun-Woo, a talented pâtissier who had a crush on Jin-Hyuk back in high school. Along with an ex-boxing champion Gi-Beom and a clueless bodyguard Su-Young, the four unique and handsome young men stir up the quiet neighborhood at their cake shop, "Antique". Although seemingly care-less and happy, each of the four men has an unforgettable past that they are afraid to face, but their secrets slowly begin to unravel. Based on the best-selling Japanese comic book „Antique Bakery“ by Fumi Yoshinaga.